

令和元年9月2日（月） 吉川市立南中学校だより「南風」 第5号
 学校教育目標 よりよく生きる
 南中学校 電話：982-1066
 さわやか相談室 電話：981-8749
 ホームページ：<http://02.yoshikawa-ed.net/minami/>



R元9.1現在	学級数	生徒数
1学年	8	302
2学年	8	297
3学年	7	271
特別支援	3	17
合計	26	887

一 緒 懸 命

※念のために・・「一緒に命」は当て字です。ご注意ください。

校長 堀田 和彦

※ 一緒に一つにまとめる事。行動を共にすること 懸命・力の限り努めるさま。全力を尽くすさま。精一杯

昔むかし、ヨーロッパのある村のお話です。何十年もその村で先生をやつた方が、先生を辞めて自分の故郷に帰ることとなりました。村人たちは、大人も子どもも、とてもお世話になった方なので、何か贈り物をしようと話し合いをしました。ところが、その村は大変貧しい村だったので、先生にお金をかけて贈り物をするような余裕はどの家にもありませんでした。そこで村人たちは、村の名産である葡萄酒を贈ろうと決めました。村の広場の真ん中には、大きな樽が置かれました。それぞれの家庭では、自分の家で作った葡萄酒を少しずつ持ち寄って樽に入れます。多くの村人が参加し、樽は葡萄酒で一杯になり、それを先生に贈りました。先生は村人たちからの思いがけない贈り物に感謝の言葉を告げ、葡萄酒の樽を故郷へ持ち帰りました。しばらくして、頂いた葡萄酒を飲んでみると、どう味わっても“水”だったのです。

さて、なぜ? “水”になってしまったのでしょうか? 村人たちは、「自分一人ぐらい、葡萄酒ではなく、水を入れたところで、大量の葡萄酒の中の少しの水なのだから、樽の中の味は変わらぬわけがない。」と考えたのではないでしょうか。これが本当にたった一人だけの行動だったら、おそらく樽の中は“葡萄酒”だったでしょう。しかし、残念なことに、村人全員がそのように考えてしまったとなると、樽に注がれていたのは、初めから“葡萄酒”ではなく、“水”だったのです。数人ぐらいは葡萄酒を入れた村人もいたかもしれませんか? 「自分一人ぐらい」という考え方を全員が持つとしたら、どんなことになってしまうのかという話として、言い伝えられているようです。 ~水になった葡萄酒の話より~

44日間の長い夏休みも終わり、今日から2学期がスタートします。

夏休みは充実していましたか。部活動に一生懸命取り組んだ人、受験勉強に力を注いだ人、家族との充実した時間を過ごした人、夏休みにしかできない経験をした人、中にはのんびりしすぎて体内時計がくるってしまった人もいるかもしれません。

今日からまた、学校での生活が始まります。2学期の登校日数は一番多く、76日です。この76日を充実したものにするかどうかはみなさん自身にかかりています。2学期の初めに、みなさんと考えて欲しいのは「今自分ができることは何だろう」と言うことです。

2学期始まって早々に運動会があり、新人戦地区予選、文化祭（合唱コンクール）、生徒会役員選挙、2学期後半には、1年生はスキー教室・2年生は修学旅行の取り組みも始まります。そして、3年生は、いよいよ進路決定に向けて面談、面接練習等が実施されます。「光陰 矢のごとし」と言われますが、様々な行事が続くと、一日一日があっという間に過ぎていってしまうように感じられることでしょう。それだけに、一日一日を大切に過ごして欲しいと思います。

みなさんは活躍する場面が数多くあります。授業で、クラスで、部活動で、委員会や係活動で、どうしたら集団がより良くなるか?そのためには「今の自分に何ができるだろうか」と考えられる人になってほしいということです。 南中生888人の人がそれぞれ「自分に何ができるか」を考えて行動したら、更に南中は変わると思います。決して、「自分一人ぐらい、いいや」という考え方を持っていると、葡萄酒が水になってしまったように、すべてが台無しになってしまいます。

当たり前のことが当たり前のように取り組めていた1学期（タイム着席・集中した授業・無言清掃・部活動などなど・・）に経験したこと更に高いレベルで、仲間と一緒に、精一杯取り組んでいきましょう。南中の主役は、あなたなのです。

剣道部 関東大会出場

第44回関東中学校剣道大会が令和元年8月8日（木）・8月9日（金）に千葉ポートアリーナにて開催され、南中学校女子剣道部が団体の部に出場しました。埼玉県の代表として国士館中（東京）・蕨塚本町中（群馬）と素晴らしい試合を行ってくれました。



南中生 県大会で活躍

陸上競技部、サッカーチーム、女子ハンドボール部、剣道部、柔道部が学校総合体育大会県大会に吉川・松伏・三郷の代表として出場しました。また、吹奏楽部も県大会に出場し、A部門にて銅賞を受賞しました。

どの部活も普段の練習の成果を発揮し、頑張ってくれました。

南中お助け隊

お助け隊が8月25日に図書室の本棚と倉庫の扉を修繕してくださいました。ありがとうございます。大切に使わせていただきます。

南中お助け隊



夏休み、自分で自由に使える時間の中で、これを頑張ったというものを書いて、校長室前にBOXを設置しました。みんなの声を聴かせてください。
 (学校により掲載させていただく場合もあります。提出された用紙は、担任に渡します)

自分で自由に使える時間の中で、これを頑張りました！ 年 組() 氏名()

日	曜	9月の主な行事予定
1	日	
2	月	始業式
3	火	給食開始 発育測定
4	水	専門委員会 3年東部地区学力テスト
5	木	①②③④⑥結団式
6	金	学年練習 新人戦代表者会議 ①②⑤⑥③④
7	土	
8	日	
9	月	カラー練習
10	火	火③④①②⑤⑥ 学年練習
11	水	運動会予行 カラー練習
12	木	木③④⑤⑥①② 学年練習
13	金	火①②③ カラ練 運動会準備
14	土	運動会（雨天時：水曜受業）
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	振替休業日
18	水	運動会予備日（雨天の場合は木曜受業）
19	木	運動会予備日（雨天の場合は金曜受業）
20	金	運動会予備日（雨天の場合は月曜受業）
21	土	
22	日	
23	月	秋分の日
24	火	部活動出行会
25	水	新人体育大会中心日 学年時間割
26	木	新人体育大会中心日 市内科学展（おあしす） 学年時間割
27	金	市内科学展（おあしす）
28	土	
29	日	
30	月	

給食費・PTA会費の口座引き落としについて

給食費9月分（各月4,900円）の引き落としを予定しています。引き落としに備え、口座残高の確認をお願いいたします。

9月の引き落としは、9月17日（火）・30日（月）です。